
Protokoll: 

Rm Frau Lipinski-Naumann bedankt sich bei der Verwaltung für die Erstellung der Vorlage.  

Sie möchte wissen, ob die Stadt Koblenz an einem Förderprogramm für finanzschwache Kommunen 

teilnehmen kann. 

Auf Nachfrage von Rm Frau Lipinski-Naumann beziffert die Verwaltung die möglichen 

Einsparpotenziale für den Baustein 1 auf ca. 300- 340.000 € und für den Baustein 2 auf  

ca. 300.000 €. 

Rm Herr Dr. Kleemann bittet die Verwaltung, belastbare Zeiträume zu benennen, in denen 

Maßnahmen umgesetzt werden können. Des Weiteren bittet er die Verwaltung zu prüfen, ob 

Klimaschutzmaßnahmen durch die Beauftragung externer Dritter möglicherweise beschleunigt 

umgesetzt werden können. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Verwaltung derzeit verschiedene Contractingmodelle prüfe. 

Amt 65 ZGM erarbeitet derzeit Umsetzungsvorschläge. 

Rm Frau Mehlbreuer bittet die Gebäudesteckbriefe den Fraktionen zukommen zu lassen, bzw. den 

Fraktionen einen Link zuzusenden, damit diese entsprechend Zugriff nehmen können. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


